



# BOLETÍN ECLESIAÍSTICO

DEL

OBISPADO DE SALAMANCA

## LA PALABRA DEL PAPA

Bajo este título publica el *Boletín Eclesiástico* del Arzobispado de Sevilla en su número extraordinario del día 8 del pasado mes de Julio, los siguientes documentos, cuya importancia no necesitamos encarecer:

«En nuestro *Boletín* del 31 de Mayo último publicamos un escrito pastoral, referente á las Ligas católicas, en el que excitábamos el celo de los que componen la de Sevilla para trabajar en favor de la causa cristiana con ardor y perseverancia.

Aquella exhortación, que contenía algunas apreciaciones sobre los motivos que traen en desunión á los católicos españoles, dió causa á un periódico de Madrid para escribir unos artículos, en que no quedábamos por cierto muy bien parados.

Con frases muy corteses, y prodigándonos encomios que no merecemos, por los que le damos gracias, lanzaba contra nosotros graves acusaciones, porque afirmaba lo primero que no habíamos interpretado bien el pensamiento del Papa al instituir y fomentar la Liga católica de Sevilla; que habíamos además cometido un abuso de autoridad, saliéndonos de nuestro terreno y metiéndonos en un